

Goldregen über Reichl Brot aus Sankt Marien

St. MARIEN. Beim Int. Brotwettbewerb konnte das Unternehmen Reichl Brot 23 von 24 möglichen Goldmedaillen holen. Patrick Reichl und Bäckermeister Dieter Kappl freuen sich. Foto: slupetzky.com **Seite 38**



Goldregen über Reichl

Reichl Brot wurde beim Int. Brotwettbewerb mit 23 von 24 möglichen Goldmedaillen prämiert.

■ ST. MARIEN (red). Der in vierter Generation von Patrick Reichl (39) geführte erfolgreiche Back- und Konditoreibetrieb Reichl Brot holte den 1. Platz in allen Kategorien. Das 1908 gegründete Traditionsunternehmen, das u.a. die VOEST Alpine und Spar beliefert, setzt damit seine Erfolgsgeschichte fort. Reichl Brot verarbeitet ausschließlich Müllereiprodukte aus der Region und setzt ganz bewusst auf nachhaltiges Wirtschaften und sanftes Wachstum. Das Unternehmen erwirtschaftete im Vorjahr mit 60 Mitarbeitern an drei fixen und mit zwei mobilen Standorten rund sechs Millionen



Patrick Reichl (Geschäftsführer) mit Bäckermeister Dietmar Kappl (rechts).

Foto: slupetzky.com

Euro und startet im Frühsommer den Ausbau seiner Produktion in St. Marien. Mit 405 Produkten gab es heuer die meisten Einreichungen in der Kategorie „Feinbackwaren“, gefolgt von 272 Einreichungen

für „Brote besonderer Beschaffenheit, pflanzenfaserreiche Brote, eigene Brotkreationen“. „Wir sind stolz auf unser gesamtes Team und freuen uns über diese Auszeichnung durch eine fachlich kompetente und

kritische Expertenjury“, sagen Patrick Reichl (39) und Bäckermeister Dietmar Kappl (37). „Unser wichtigster Erfolg sind jedoch unsere engagierten Mitarbeiter und unsere vielen zufriedenen Kunden.“

553685